

## **L'aviation belge a détecté un O.V.N.I.**

Deux avions de combat belges F-16 ont détecté sur leurs radars, dans la nuit du 30 au 31 mars, un O.V.N.I. dont les évolutions n'avaient rien de commun avec un avion, a déclaré hier à Bruxelles le colonel Wilfried De Brouwer, chef des opérations de l'état-major de l'armée de l'air belge.

La vitesse de l'O.V.N.I. (objet volant non identifié) est passée en quelques secondes de 280 km/h à 1 800 km/h alors qu'il piquait, a-t-il ajouté lors d'une conférence de presse. Cette accélération n'a pas été accompagnée par un "bang" supersonique.

Selon le colonel belge, l'O.V.N.I. a réussi des mouvements dont aucun type d'avion n'est capable. Ses "caractéristiques de vol n'avaient rien de celles d'un avion", a-t-il ajouté.

Les deux F-16 ont décollé après avoir été alertés par des gendarmes qui avaient vu un grand triangle noir doté de lumières en évolution au-dessus de la région de Ramillies (Sud-Est de Bruxelles). Deux stations-radars avaient repéré également l'apparition, a poursuivi le colonel.

Les pilotes de F-16 n'ont pas vu l'O.V.N.I., mais chaque fois que leur radar de bord a "verrouillé" l'O.V.N.I., ce dernier a effectué des manœuvres de fuite. Les pilotes l'ont pourchassé pendant plus de 45 minutes et l'objet a fini par les semer, a précisé le responsable militaire belge.

De nombreuses apparitions d'O.V.N.I. plus gros que des avions et notamment munis de projecteurs à lumière blanche ou de feux tournants ont été signalées en Belgique depuis novembre dernier, en particulier dans l'est du pays.

Liberté de l'Est

Ferdinand J. J. J. J.

p 25